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総務委員会が中心となって、人権に関する全校集会（人権集会）を行いました。 

初めに、全校児童で「世界に一つだけの花」を歌いました。一人一人みんな違っていい、一人

一人が大切な存在であるというメッセージを込めた歌を、クラスでは毎日のように歌っています

が、この日は全校でいっしょに歌いました。 

その後、委員会の子どもたちが、全校に対して行った人権を考えるアンケートの集計結果を発

表しました。掛合小学校には、残念ながら、友だちから傷つけられたり、いやな思いをしていた

りして、困っている人がいることもわかりました。 

アンケート結果を踏まえ、事前に、各学級で自分たちにもできる取組みについて話し合ったこ

とを、各学級の「人権宣言」として発表しました。「悪口・呼び捨てをやめる」、「仲間はずしを

しない」、「ありがとう・ごめんねを言う」など、学年に応じた立派な内容ばかりでした。 

最後に集会の感想を発表しました。人権について、深く考える機会だったと思います。 

また、この活動の一環として、一人一人が取り組みたいことをカードに書き、廊下に掲示をし

ました。「自分がされていやなことは人にしない」、「見てみぬふりをしない」、「困っている人が

いたら助けてあげる」など、学年にふさわしい目標を立てることができました。 

これからも、友だちを大切にする心・思いやりの心をさらに伸ばしてほしいと思います。 

掛合小学校 校報 ましみず 
 

スキー教室……中山間地域の特色を生かした教育活動としてのスキー教室に、今年も５・６年生

が参加しました。少々寒く、あいにくのコンディションではありましたが、一人一人が能力に応

じ、充実した研修を行うことができました。 

講師の皆様には、大変お世話になり、誠にありがとうございました。 

一日入学……２５年度に入学される子どもたち、保護者の方をお迎えし、一日入学を行いました。

子どもたちは、１年生とのなかよし会に参加しました。１年生は、この日のために縄跳びや合奏

などの練習をしたり、ゲームの準備をしたりしました。保育所の子どもたちは、１年生との交流

をとても楽しみにしていたようで、楽しいひとときを過ごすことができました。 

 保護者の方には、学校生活のきまりや集金についてなどをお知らせしたり、入学までに身につ

けておいてほしいことなどを伝えたりしました。その後、入学用品の販売も行いました。 

 来年度は、２７人の新入生を迎える予定です。元気で楽しい小学校での生活が送れるように、

教職員一同、準備に当たってまいります。不安もおありのことと思いますが、どうか、安心して

ご入学されますように願っております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場体験……６年生の子どもたちが、職場体験に出かけました。これは、雲南市で取り組んでい

るキャリア教育推進プログラムの「夢発見プログラム」の一環として、毎年取り組んでいるもの

です。施設・職場見学等を通し、働くことの大切さや苦労がわかり、学んだり体験したりしたこ

とと、生活や職業との関連を考えることが主なねらいです。 

 当日は、町内の職場に分かれ、一人一人、真剣に職場体験に取り組みました。自分の考えてい

たことと違っていて、うまくいかなかったこともあったようですが、子どもたちは、体験を通し、

職業に対する考えを深めることができたように思います。一人一人にとって、とても貴重な体験

となりました。各職場・事業所等の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。今

後ともよろしくお願いいたします。 

学習公開・学級懇談会……今年度最後の学習公開・学級懇談会を行いました。それぞれ学級では、

学年末ということもあり、学習のまとめの発表をする内容が多かったように思います。４年生で

は、「２分の１成人式」と言って、生まれてからの１０年間を振り返り、保護者の方への感謝の

気持ちを伝えたり、将来の夢を語ったりしました。また、２年生は、なわとびや九九の暗唱など、

自分たちができるようになったことを発表しました。学級懇談会では、１年間の子どもたちの成

長を振り返り、保護者の方の思いを伝えていただく場面もありました。 

 今回の公開日は、授業の参観が７７％、学級懇談会が６５％の出席率で、大変多くの方に来て

いただきました。とてもうれしく思いました。ありがとうございました。今後も「明日もまた行

きたくなる学校」を目指して、努力したいと思います。 

後援会にご協力いただき、ありがとうございます！！……本校では、地域の皆様にご協力いただ

いて、子どもたちの教育活動を支えていただいています。２５年度より、後援会は、小学校と中

学校がいっしょになってスタートします。これにより、これまで、小・中学校それぞれに評議員

を出していただいていましたが、人数は半分で済みます、また、金額的なご負担が増額すること

のないようにしてまいります。一本化にはなりますが、これまで同様、地域の皆様の温かいご支

援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

本物に触れる！……講師の方をお招きし、５・６年生の子ども

たちに、琴を教えていただきました。今年度、音楽科では、い

ろいろな楽器に触れる機会が多くあります。その中で、和楽器

にも挑戦することができ、大変よかったと思います。 

 当日は、指導講師の方から言われたことをよく守り、「さくら

さくら」の曲の演奏もできるようになりました。日本伝統の和

楽器にも、ぜひ興味をもってほしいと思います。 


